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M I T T E I L U N G  
 
aus der 21. Sitzung 
der Gemeindevertretung 
der Gemeinde Edermünde am Montag, 19.02.2024  
 
 
Anfragen 
 

Tagesordnungspunkt 13.4 AF-3/2024 
 
Anfrage der Bürgerliste Edermünde 
bzgl. der Entwicklung der Freiwilligen Feuerwehr Edermünde 
 
„a) Wie ist die Mitgliederentwicklung der letzten 10 Jahre in der Feuerwehr Edermünde (Kinder-, 

Jugend-, Einsatz- und Alters & Ehrenabteilung) quantitative und in der Altersstruktur. Wir bitten 
um grafische und tabellarische Darstellung. 

b) Wie ist die Kosten- und Ertragssituation (Einsatzzahlen) der Feuerwehr Edermünde im Ver-
gleich der letzten 10 Jahre? 

c) Ist es politisch denkbar, zukünftig Mannschaftstransportfahrzeuge (MTF) zu 100% durch die 
Gemeinde zu finanzieren oder spricht etwas dagegen und wenn ja was? 

d) Gibt es eine Analyse von Austrittsgründen von ehemaligen Feuerwehrmitgliedern und was ist 
das Ergebnis dieser Analyse?“ 

 
Bürgermeister Thomas Petrich:  
 
a) Entsprechende Statistiken werden in der Verwaltung nicht geführt.  
b) Entsprechende Statistiken werden in der Verwaltung nicht geführt.  
c) Politische Fragen sind durch die Fraktionen der Gemeindevertretung zu beantworten.  
d) Nein.  
 
Zusatzfrage des BLE-Fraktionsvorsitzenden Mark Valentin:  
 
Die Gemeinde muss diese Fragen beantworten können.  
 
Bürgermeister Thomas Petrich:  
 
Verweist auf die zuvor gegebenen Antworten.  
 

 
 
 
 
Edermünde, 28.02.2024 

https://rim.ekom21.de/edermuende/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZakryq153wWyInUT9ObC2C6aUapmjQ3tZ85nFu37XHiD/Anfrage-AF-3-2024.pdf



